

20/X. 1915.

**Die eisernen Fünfspennigstücke.**

N Berlin, 19. Oktbr. (Priv.-Tel.) Die ersten eisernen Fünfspennigstücke sind heute ausgegeben worden. Sie unterscheiden sich äußerlich nur wenig von den Nickelstücken, was dem Zinküberzug zu danken ist, der sie nur wenig dunkler macht. Die Inschrift auf der Vorderseite des neuen Fünfspennigstückes ist anders angeordnet als die des alten. Unter der Fünf steht das Wort Pfennig in gerader Linie und darunter die Jahreszahl 1915. Auf dem alten Geldstück gehören dagegen Pfennig und Jahreszahl zur Umschrift. Ein weiterer Unterschied besteht darin, daß auf dem Kriegsgelde der Rand gerippt ist. Der eiserne Fünfer ist ein halbes Gramm leichter als die Nickelmünze.